
Jesús Gómez,  ex director del periódico La Insignia, periodista y traductor

1).- ¿Qué te parece la convocatoria de "Jaque al Rey" para el 28 de Septiembre 
en la Plaza de Oriente?

Me parece especialmente necesario en este momento. La gente no se está cruzando de 
brazos por resignación, sino por falta de objetivos ambiciosos, que apunten a la raíz 
del problema. 

2).- ¿Qué razones crees que hay para esta movilización?

La monarquía no es un elemento secundario ni mucho menos decorativo en el 
régimen; es  el  régimen mismo y su símbolo principal.  Si  queremos cambiar 
España, hay que romper las estructuras culturales y políticas que heredamos de 
la dictadura. Eso tiene un nombre: República. Cuanto antes se entienda, antes 
saldremos del punto muerto.


